

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0115/2021/AN

Antragsteller: CDU
Antragsdatum: 11.11.2021

Federführung:
Dezernat II, Amt für Stadtentwicklung und Statistik

Beteiligung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt
Dezernat III, Amt für Verkehrsmanagement

Betreff:

**Bürgerbeteiligungsverfahren Neugestaltung Marktplatz
Pfaffengrund**

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. Oktober 2022

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	09.12.2021	Ö		
Bezirksbeirat Pfaffengrund	06.07.2022	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	20.09.2022	Ö		
Gemeinderat	13.10.2022	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 09.12.2021

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Pfaffengrund vom 06.07.2022

Ergebnis: beschlussunfähig

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 20.09.2022

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 13.10.2022

Ergebnis: behandelt

Antrag Nr.: 0115/2021/AN

Briefkopf des Antragstellers:



CDU-Gemeinderatsfraktion, Rathaus, Marktplatz 10, 69117 Heidelberg

Herrn Oberbürgermeister
Prof. Dr. Eckart Würzner
Rathaus, Marktplatz 10
69117 Heidelberg

Dr. Jan Gradel, Vorsitzender
Werner Pfisterer, 1. stv. Vors.
Prof. apl. Dr. Nicole Marmé, stv. Vors. ,
Alexander Föhr
Martin Ehrbar
Matthias Kutsch
Otto Wickenhäuser

Heidelberg, 10.11.2021

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Bürgerbeteiligungsverfahren Neugestaltung Marktplatz Pfaffengrund

1. Diskussion und Aussprache
2. Anträge

Die Antragsteller beantragen, dass ein Bürgerbeteiligungsverfahren zur Neugestaltung des Marktplatzes im Pfaffengrund angestoßen wird.

Begründung:

Die derzeit vorgesehenen Maßnahmen zur Neugestaltung des Marktplatzes sind nicht ausreichend und die Pfaffengrunder Bürgerinnen und Bürger fühlen sich nicht in die Planungen miteinbezogen, sondern haben vielmehr den Eindruck, dass die Neugestaltung ohne Berücksichtigung ihrer Wünsche und Anregungen über ihre Köpfe hinweg erfolgt.

Die notwendigen Unterschriften sind beigefügt.

g e z e i c h n e t C D U - F r a k t i o n